



En una reunión celebrada hoy en Madrid

La secretaria general de Pesca subraya que la pesca de arrastre garantiza el abastecimiento de alimentos y dinamiza las comunidades costeras

- Isabel Artime ha mantenido una reunión con el sector pesquero del Cantábrico y Noroeste, al que ha trasladado un mensaje de tranquilidad sobre el plan de acción presentado por la Comisión Europea

7 de marzo de 2023. La secretaria general de Pesca, Isabel Artime, ha reconocido hoy el papel del sector de la pesca de arrastre como garante del abastecimiento alimentario y como vertebrador del desarrollo económico de las comunidades costeras en las que se asienta. Artime se ha reunido hoy con los representantes de la pesca de arrastre del Cantábrico y Noroeste, con los que ha abordado los principales retos de futuro a los que se enfrenta el sector.

La secretaria general ha trasladado un mensaje de tranquilidad ante la incertidumbre generada en el sector por la reciente publicación por parte de la Comisión Europea del Plan de acción para la conservación de los recursos pesqueros y protección de los ecosistemas marinos, y ha recordado que su contenido no es vinculante y se trata de propuestas que tendrán que ser discutidas en las distintas instituciones comunitarias antes de convertirse, en su caso, en una proposición legislativa.

La secretaria general ha reiterado que no comparte el planteamiento general de este plan de acción porque no tiene un enfoque equilibrado, al no haber tenido debidamente en cuenta la dimensión socioeconómica de la actividad pesquera.

En la reunión también se han abordado las medidas de mitigación para reducir las capturas accesorias de cetáceos planteadas por el Consejo Internacional para la Exploración del Mar (ICES, por su denominación en inglés). Artime ha

Nota de prensa





repasado con el sector todas las medidas España se ha puesto en marcha por en los últimos años con el fin de mejorar el conocimiento disponible sobre los cetáceos y sus interacciones con las actividades pesqueras, así como para la implementación de medidas de mitigación.

En este sentido ha señalado que España defiende que el mejor conocimiento científico debe de ser la base para la toma de decisiones y que, al mismo tiempo, se han de valorar las repercusiones socioeconómicas ligadas a cada uno de los escenarios que plantean los informes científicos.

